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●市民活動と行政との協働推進懇談会 
●川　口　市 
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三浦さん 

橋本さん 武田さん 林さん 中村さん 高橋さん 
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協働については、結構色々行われているのだなとの印象
で、記事探しの上でもこんなのどうだろうとかアイデアには
欠くことはありませんでした。インタビューも結構楽しいも
のでしたが細部検討では、意外と時間を費やしました。何
とか編集できたかなとの感です。　　　　　〈編集長：林〉 
●市民編集委員： 
　浅羽・大野澤・大羽賀・木村・早田・武田・中川・橋本・林 
●問い合わせ先：かわぐち市民パートナーステーション 
　　　　　　　　　　　　TEL：048-227-7633 
 

ーラム〉 

平成19年７月から始まったまちづくりの基本
ルールを定める条例づくり。 
基礎勉強からスタートし、公募市民25人を含
む策定委員が喧々囂々の議論をしながら中
盤に突入してきました。次の世代により良い
川口市を残すために市民委員が奮闘してい
ます。　　　　　　　　　　　〈取材：林〉 

自治基本条例 
 
 

伊田さん 大野澤さん 

画：諸我将史（28歳） 

〔編集後記〕 
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www.hesonoo.com

インターネット・ラジオ番組の収録 飯塚２丁目町会長＋町会相談員 
NPO法人川口市民環境会議＋環境総務課 

 

へそのお.com＋子育てサポートプラザ 

自治基本条例策定委員長＋総合政策課 

市民活動と行政との協働推進懇談会 
　　　　＋庁内協働推進ワーキングチーム 
 

“協働”について市民と職員 
が一緒に語りあう場です 

毎月第1金曜日 
午後6時～午後8時 

 

育児専用 
 インターネット・ラジオ番組 

会場は午後５時から 
自由に出入りできます。 

展示だけでも気軽にご覧下さい。 
色々な活動がありますヨ！ 

市民・議員・各種団体代表 
５０人が協働作業進行中 

協働ってなんなの 

育児ラジオ 検索 

役所で方針を決め 
ましたよ。市民の 
皆さんよろしく！ 

でも…私達の 
希望が取り入れ 
られるの？ 
 
 

私達の「知恵と力」 
を活かすんだ～！ 
 

そうか！私達も汗を流して 
住み良いまちにするんだね。 
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川口市子育て支援施設「子育てサポートプ
ラザ」との協働により、ラジオ番組が企画・制
作されています。育児や家事をし「ながら」で
も、「気軽」に聞いてもらえるよう、あえて「ラ
ジオ」というメディアにこだわったそうです。 
育児情報だけでなく心温まる話などもあり、
ママのアイデアがいっぱい。これからも数多
くの番組企画が登場予定。楽しみです。子
育て中の方はぜひアクセスして聞いてみて
下さい。BGMも心地よく、子育てサポートプ
ラザの鈴木さんの癒し声のファンも多いとか。
　ワ～オ！　　　　　　　　〈取材：林〉 しみんの広場VOL.4
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けんけんごうごう 

場所　かわぐち市民パートナー 
　　　ステーション 



●協働事例発表 
　①町会から広げる協働ネットワーク  
　②協働で進める地球温暖化防止 
　③育児インターネットラジオと 
　　　　　子育てサポートプラザ 
　④協働で創る自治基本条例 
　⑤市民と学びあう協働 
●市民団体パネル展示（参加団体募集中！） 
申し込み先　かわぐち市民パートナーステーション 

庁内(職員) 
協働推進 
ワーキング 
チーム 

市民活動と行政 
との協働推進 
懇談会 

職員 

市民委員 

リーダー 清水さん 
町会長　栗田さん 

大羽賀さん 浅羽さん 大野澤さん 

〈似顔絵：諸我さん〉 

川村さん 

木村さん 
（中小企業診断士） 

 

早田さん 
（早稲田大学教授） 

 

懇談会とワーキングチームの合同ワークショップ 

チームは若手からベテランの市職員12人です。
市民と行政の協働が川口市でスムーズにすす
められるよう仕組みづくりなどについて検討して
います。 
市民と行政、お互いが信頼できるパートナーに
なること。また、一歩ずつ一緒にやっていこうと
いう気持ちが大切だと感じています。 

「日本一のボランティアの街」を川口市が掲げて10
年。その「市民参加」から、さらに一歩進んだ「協働」
をめざして公募メンバー15人が平成18年度末から
検討しています。条例が〈枠組み〉としたら、その〈中
身〉を考えるのがこの会の重要な役割。「単なる懇
談ではなく形を残すものに」「提言・施策も視野に」
という気持ちで、スタートから１年が経過。 
目下、協働のしくみづくり、情報のありかた、具体的
なアクションプランなどについて議論中です。 
傍聴可能。皆さんのご意見をお待ちしています。 

ともかく前向き。とりあえずやってみようとの姿
勢がビンビンです。 
マンション住人の入会を促すのに、ウェルカム
パーティーを開催したり、町内通貨(商品券)を
流通させたり、会館がない為アパートの空き部
屋を「たまり場」に改造したり、多くの楽しい同
好会を結成したり、こんな町会活動もあるんだ
とビックリしました。　　　　　　　〈取材：林〉 

町会活動 
 

飯塚２丁目の 
活 動 紹 介  

〈協働フォ　

他11人 

www.cablenet.ne. jp/ ̃ i izuka2

プログラム 
 

〈 　 　 〉 
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そうだ　 

●協働推進懇談会座長 
●ワーキングチーム 
　アドバイザー 
 

●協働推進懇談会委員 
●ワーキングチーム 
　アドバイザー 
 

どなたでも参加できます！ 


